



えがおがいちばん!!



やまさきもも さくら
山崎萌桃ちゃん(4歳)・櫻ちゃん(2歳)

『萌桃ちゃん、今年はじめて母の日にママの絵を描いてくれてありがとう。櫻ちゃん、最近ケガばかりしてるけれど元気に育ってね。』
(後潟上)



わたなべゆま
渡邊夢舞くん(2歳)

『最近、成長していく様子が感じられるようになって、夢舞くんと一緒に過ごす毎日があっても楽しいよ。だれからも好かれる優しい男の子になってね。』
(厚狭緑ヶ丘)

市政への提言

どうなってるの?



質問 「ペットの飼い主のマナーについて」

最近私の家では、犬を飼い始めました。犬と散歩するようになって、飼い主のマナーの悪さに驚いています。聞いてはいましたが、実態はそれ以上で、フンの始末をしない、他人の敷地内に無断で入る、いつまでもほえ続けている犬をそのままにするなど、飼い主の良識を疑いたくなるが多々あります。犬を飼っていない人や犬の嫌いな人もいるわけですから、他の人への心遣いをしてほしいと思います。(54歳、女性)

お答えします

市の対策としては、広報紙による啓発活動、フンの持ち帰りを呼びかけた看板の無料提供(環境課・総合事務所市民環境課にあります)などを行っていますが、なかなか成果があがらず苦慮しているところです。

ペットの飼い方マナーの向上には、飼い主の良識に訴えるほかに方法がなく、今後も引き続き啓発活動を続けていきたいです。また、新たに犬を飼い始めて、しつけがよくわからない人には、月に一度、山口県動物愛護センター(☎083-973-8315)で犬のしつけ方教室を行っていますので、そちらをご利用ください。

なお、旧小野田市では平成16年度に犬・猫の引き取りが109頭あり、そのほとんどが子猫の引き取りでした。このような不幸な子猫をなくすためにも、飼い猫で子どもを望まないものは避妊・去勢手術を行う方法もあります。また、のら猫は飼い猫として責任をもって飼育できない場合、えさなどを与えないでください。

(環境課 ☎82-1143)

人のうごき (5月1日現在)

世帯	27,290	世帯	(+75)
男女	68,140人		(-30)
男	32,178人		(-8)
女	35,962人		(-22)

※()内は前月との比較



編集室のひとりごと

表紙の写真、(自慢じゃありませんが)良い仕上がりとりました。一生懸命、作業をした後の気持ちよい汗と、充実の笑顔をカメラに収めることができたようです。新コーナー「元気いっぱい」では、市内の小学校、中学校のがんばっている児童、輝いている生徒の姿を紹介していきたいです。

余談ですが、有帆小では、廊下ですれ違う児童みんなが「こんにちは」「こんにちは」と笑顔であいさつをしてくれました。あいさつを返しているうちに、こちらまでなんだかいい気分になってくるから不思議です。何気ない出来事だったのですが、「笑顔とあいさつは大事だな」と有帆小の児童から改めて、教えられたような気がしました。

さて、今号より、広報紙を横書きに統一しました。とじ方も今までの右とじから左とじになりました。ご迷惑をおかけすることになりますが、よろしくお願いします。(くろ)